尾根中央ロータリークラブ

Rotary International District 2760

Weekly Report 2018



なろう

Rotary International District 2760, Rotary Club of Owari Chuo. http://owarichuo-rc.jpn.org/

長:鈴木雅貴 幹 事:松浦正義

承認日:1984年1月30日

例会日:毎週水曜日

会報委員長:松岡幸彦 例会場:名鉄グランドホテル・CBC自動車学校 事務局:〒481-0004 北名古屋市鹿田坂巻5-1 TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702 mail: kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp

青少年奉仕月間

2019年5月22日 第1673回 名鉄グランドホテル

会場委員会委員 今村康宏 司 会

点 会 長 鈴 木 雅 貴

唱 和 ソングリーダー 住川誠一

四つのテスト

来訪者紹介 副会長住川誠一

2018-19年国際ロータリー第2760地区 ローターアクト委員会 委員長 村田誠一様 名古屋芸術大学ローターアクトクラブ

顧問 奥村賢史 様 会長 三浦晴香 さん 社会奉仕委員長 小早川菜々美 さん

会 長 挨 拶 会長鈴木雅貴



皆さん、こんにちは。本日は日 本と言う国について少しお話した いと思います。中国黄河文明やエ ジプト文明などは日本よりも古い 訳で、もちろんその頃、日本には

まだ国らしい国がなかった時代です。でも中国 やメソポタミアの当時の王朝は、すでに滅び今 はもうありません。天皇や王を持つ国を君主制 国家といいますが今から100年ほど前には世界 に50国ほどの君主国家があったそうです。し かしその数は、だんだん減り現在では日本を含 め30国ほどだそうです。歴史上数々の王朝が 誕生しては消えていきましたが、すべての王朝

の中で、最も長い歴史を持つのが日本だそう です。例えば中国の歴史は王朝交代の歴史で 300年以上持ちこたえた王朝は無いそうです。 1911年辛亥(しんがい)革命が起きて清朝(し んちょう) 最後の皇帝溥儀(ふぎ) が退位してか ら中国に王朝はなくなりました。またヨーロッ パで一番歴史が古い王朝はイギリスですが初代 国王のウィリアム1世がイギリスを征服したの が1066年なのでイギリス王室の歴史は九百数 十年です。

現在のイギリス女王はエリザベス2世で41 代目になるそうですが日本の大和王朝は今から 2700年前の紀元前660年、神日本磐余彦命(か むやまといわれびこのみこと)という人物が大 和の地に国を造ったのが日本国の始まりとされ ています。この人物こそが最初の天皇で後に神 武天皇となります。神武天皇が国を造った事は 正史(せいし)(国家によってまとめられた正式 な歴史書)である日本書紀に書かれているそう ですが建国から現在まで天皇は例外なく神武天 皇の子孫によって受け継がれてきたそうです。 天皇の位が神武天皇の子孫によってずっと受 け継がれてきた事を万世一系 (ばんせいいっけ い)と言うそうです。日本国は建国からずっと 万世一系の天皇が君臨してきたわけです。神武 天皇以来これまで125代の天皇がいらっしゃっ たそうです。現在の天皇陛下は第126代でい らっしゃいます。神武天皇が造った国、大和王 朝は後に日本と呼ばれる様になりましたが一度 も途切れることなく同じ国が現在まで続いてい るのです。2700年、126代の天皇の歴史は世界 に類を見ないものだそうで御座います。

歴史などを研究している学者の中には日本の 建国はそんなに古くないとか諸説ある様ですが 確かにそんな議論があっても不思議ではありま せん。しかし大和王朝の歴史がもっとも短くな る学説を採用して一番短く計算しても大和王朝 は1500年の歴史があり世界最古の王朝になる そうで御座います。例えば2月11日は建国記 念日として祝日とされていますが神武天皇が大 和王朝を建国したことにちなんで1966年に建 国記念日としたそうです。明治5年1872年に政 府が定めた紀元節を戦後に復興させたそうで す。これは日本書紀に書かれた事をもとに決め られたそうです。色々お話してきましたが勿 論、画像や音声などが残っている訳ではないの で真実性が無いと言われればそれまでですが、 このすばらしい歴史ある日本国に日本人として 生まれてこれた事を大変誇りに思っておりま す。

以上会長挨拶とさせて頂きます。ご清聴あり がとうございました。

第1673回

会員数:32名 出席数:25名 出席率:92.6% 前々回修正出席率 96.6%

幹事報告 幹事松浦正義

- 1. 5月29日(水) 例会変更のお知らせ 5月26日(日) 9時ピアゴ集合 ゴミゼロ運動
- 2. ゴミゼロ運動助成金 持ち回り理事会に承認
- 3. 青少年交流シンポジウムの件6月16日(日) 10時~ 名古屋学院大学2名参加
- 4. 名古屋芸術大学RAC例会日程のお知らせ 招待行事・BBQ例会 5月25日(土) 庄内庄内緑地公園 10時 集合 10時30分 例会 6月14日(金)・6月28日(金) 18時~20時 旧徳重ホテル

ニコボックス 委員長 宇田幸生

鈴木君 地区ローターアクト委員会より村田委 員長・名古屋芸術大学ローターアクトクラブ より奥村さん、三浦会長、小早川社会奉仕委 員長をお迎えして。

松浦君 村田委員長、本日の卓話宜しくお願い 致します。

住川君 24日より暫くお休みします。よろしく。

中村君 本日、早退のおわび。業務多忙です。 片山君 業務多忙

国田君 地区ローターアクト村田委員長、名芸 大ローターアクトクラブの皆様ようこそ尾張 中央RCへ!!宜しくお願いします。

無住君 地区ローターアクト村田委員長、名芸 大ローターアクトクラブの皆様をおむかえし て。宜しくお願いします。

安田君 先日の当クラブのゴルフコンペで7位 に入賞して会長賞を戴きました。ありがとう ございました。

太田利和君 欠席が多くめいわくをかけてます。申し訳ないです。

鬼頭君 前回の夜間例会お疲れ様でした、初め て懇親会の司会を務めさせて頂き、大変緊張 いたしました。ありがとうございます。

宇田君 地区ローターアクト村田委員長、名芸 大ローターアクトクラブの皆様をお迎えし て。本日は宜しくお願い申し上げます。

《第1673回例会ニコボックス 》寄付会員数11名本日の合計額43,000円本日までの累計額1,540,500円

委員会報告

①鈴木会長

R I 国際大会ドイツハンブルク参加者に寸志 が渡されました。

熊澤君、堀尾君、太田吉宣君



②会報・雑誌広報委員会 松岡君 ロータリー手帳最終確認の案内

③富田君

会長・幹事慰労会の案内 7月25日 18時~ 舞鶴館

名古屋芸術大学ローターアクトクラブ近況報告

- ○顧問 奥村賢史 様
- ○会長 三浦晴香 さん
- ○社会奉仕委員長 小早川菜々美 さん



名芸大RAC 顧問 奥村 様 会長 三浦 さん

名古屋芸術大学ローターアクトクラブ奥村顧問、三浦会長より近況報告がありました。

- 4月入学の新人も含め、現在14名在籍。
- 5月19日のローターアクト年次総会(田原)に7名で出席しました。

総会では+賞(プラス賞)を戴きました。

今後どのように活動していくのか課題ではありますが、関東、関西の大学ローターアクトクラブとの交流 もしていきたいそうです。

5月25日の庄内緑地での名芸大主催バーベキュー大会の参加のお願いがありました。又名芸大RACの例会会場の案内もありました。



RAC年次総会で頂いたプラス賞

毎週 第2・第4 金曜日 18時~20時 名古屋芸術大学交流LABO (旧ビジネス徳重ホテル) 参加の方は事前に連絡の後、参加お願いします。



名芸大RACの皆様

卓 話

ローターアクト委員会 村田委員長様より「地区ローターアクトクラブの活動について」 卓話をして頂きました。



2018-19年 国際ローター第2760地区 ローターアクト委員会 委員長 村田 誠一 様

「地区ローターアクトの活動について」 地区ローター委員長 村田誠一

ローターアクトとは、18歳から30歳までの青年男女が奉仕活動をしながら交流を深め、専 門知識や指導者能力を習得してリーダーシップのとれる若者を育てるプログラムです。

ローターアクトクラブの誕生は1962年インターアクトクラブが発足、その受け皿として 1968年3月13日ローターアクトクラブ発足(アメリカノースカロライナ州)日本では1968年 6月国際商科大学に発足、1969年2760地区で初めて岡崎ローターアクトクラブが発足してい ます。2760地区には9つのローターアクトクラブがあり110名のアクターが会員として活動 しています。今年度、地区初の大学基盤の名古屋芸術大学ローターアクトクラブが誕生し、 この流れが続き大学基盤のローターアクトクラブが増える様にしていきたいと思います。

活動を紹介しますと、クラブでは月2回の例会を実施、奉仕活動や専門知識の卓話などを クラブ単位で行っています。地区単位では、国内研修・海外研修・地区親睦事業・3地区合 同プロジェクト・地区ローターアクト研修会・地区年次大会・WFFでの出店・奉仕活動な どを行っています。他にも全国ローターアクト研修会・アジア第2ゾーン会議・アジア太平 洋地域ローターアクト会議にも参加しています。

ローターアクトは様々な奉仕活動や研修を多数行い、地区内のみならず、全国のアク ターやアジアのアクターとの積極的な交流も行い活動をしています。多くのことを学びなが ら、人生における最良の仲間を増やし、大きく成長しています。しかしながらローターアク トクラブの魅力がロータリアンに伝わらず、なかなか会員増加に繋がりません。

委員会ではPR動画を作成し会員増強に努めてまいります。ぜひとも企業派遣での社員 さん、ロータリアンのご子息の入会をお願い致します。